
明年家门口将装上新门牌号
李刚等代表提出的“关于我市市区街道门牌号重新统一设置的建议”
目前，我市市区的街路巷约有2000条，一半以上是近几年新建、延伸的道路，凡是经过市民政

局地名办正式下文命名的街路巷，均已编排过门牌号，近几年新编门牌号12560个，补编920个。
随着城市建设的快速发展，新建、扩建、延伸的街路巷和临街商户门面房的改建，造成了部分门

牌缺失。为此，市公安局将对新建、延伸的道路及时编制门牌号，对因道路扩建、道路名称变更引起
的临街房屋门牌的缺失和变更，所需门牌费用由派出所统计上报各区分局，然后由市公安局统一汇
总、核算制作成本后报市政府。待政府批复后，从今年下半年到明年底完成街道门牌补建工作。

学校门前道路要装红绿灯
李霞代表提出的“关于在全市中小学门前公路上施划斑马线安装

红绿灯、设置减速带的建议”
随着机动车数量的与日俱增及部分新修道路的开通，市区内部分交叉路

口流量加大，造成了这些路口出现交通秩序混乱，并存在交通事故隐患。特别
是在一些学校附近路口，家长在上下班高峰时段接送孩子，车辆来回调头、无
序停放，加剧这些路口、路段交通秩序的混乱。

对于这些路口标志标线和信号灯的设置，交警支队派有专人负责实地调
查，并结合辖区交警大队的信息反馈，及时将具备安装信号灯条件和符合施划
标志标线条件的路口统计上报，并列入安装计划和施划计划。今后，相关单位
在新修和改造道路的同时，与交通设施规划、设计、施工、验收同步进行。

374块旅游标志牌本月底完工
崔豫琳等代表提出的“关于尽快完善旅游标志体系

的建议”
按照《关于在全省干线公路设置旅游交通标志牌工作的通

知》要求，我市已投资79.28万元，设置全国统一标准的旅游交
通标志牌29块，初步完成了连霍、京珠高速公路过境段及郑少
高速公路的一期、二期旅游交通标志牌设置任务，但仍不能满
足游客尤其是自驾游游客的需求。

因此从去年下半年以来，我市在对全国部分城市学习考察
的基础上，参照国标，结合郑州实际，委托郑州市市政工程勘测
设计院、郑州市公路勘察设计院，拟订了《全市公路及城区主干
道旅游交通标志牌设置工作方案》，并根据市长办公会议精神及相关局委提出的建议进一步完善、
修改。今年初，旅游标志设置工作被列为2010年市委市政府为民办理的十大实事之一。

据统计，全市规划设计标志牌374块，截至10月14日，已安装321块，全部工程10月底可基本完工。

便民自行车公共服务系统将列入明年十大实事
王鹏代表提出的“关于建设‘便民自行车公共服务系统’项目并将该项目列入‘郑州

市人民政府为民办实事’举措的议案”
2009年8月3日，市商务局在浙江省宁波市“郑州市承接产业转移南下招商大会”上，与河南温

商联盟投资管理有限公司签署了开发“郑州市便民自行车公共服务系统”协议，并由市城管局负责协
调落实该项目。通过接洽、学习、调研，市城管局形成了“关于便民自行车公共服务系统的考察报告”，
并已上报市政府（郑市政管〔2009〕577号）；河南温商联盟投资管理有限公司也做出了“郑州市便民自行
车公共服务系统可行性研究报告及实施方案”，并根据协调论证会意见进行了修改完善。

目前，市规划部门正在进行选址规划，拟将此项工作列入2011年为民办理十大实事之一。
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我省将举办首届国际
金融博览会
□晚报记者 裴蕾

昨日，记者从省政府获悉，为了落实
省委、省政府构建中原经济区的战略构
想，引进国内外金融资源，促进河南金融
业的加快发展，我省将于 12月 9日~12日
在郑州举办首届河南国际金融博览会。

此届博览会由省贸促会、省政府金融
办、郑州市政府主办，将以“金融服务经
济、金融服务企业、金融服务百姓”为宗
旨，计划展出面积2万~3万平方米。博览
会除了开幕式，还将由展览展示、高层论
坛、洽谈交流、咨询服务、金融文化传播等
内容组成。

河南大学成立美国校友会
□晚报记者 张竞昳

经过近两年的联络筹备，当地时间
2010年 10月 23日，河南大学美国校友会
在美国华盛顿汉宫举行成立大会。目
前，美国校友会共联系了在美工作的 240
名校友，其中近百人作为代表参加了成立
大会。

中华人民共和国驻美国大使馆领事
谭福清、中华人民共和国驻美国大使馆文
化处一等秘书张体斌、新华社驻华盛顿分
社社长葛相文、大华府大专院校校友会会
长方国栋、美中工商会主席谢新坦、联合
国中文部官员曹国忠、新华社记者杜静、
星源电视记者杨莉等嘉宾到场祝贺。河
南大学校友总会会长、校党委书记关爱和
与学校有关部门负责人出席了大会。

省内大学生冬季长跑
每天要跑1500米

指纹打卡防止偷懒
□晚报记者 张竞昳

下月起，一项教育部要求的冬季长跑
活动将在省内多所高校实施。跟以往的
阳光体育不同，为了保证活动的实施效
果，今年高校特别引进了监督设备：指纹
刷卡机，且以此计算体育课成绩，以防止
大学生偷懒不锻炼。

据悉，此次长跑活动要求，每次长跑
距离为女生 1500米，男生 2000米，每人每
天限跑 1次。这对于大学生来说，每天至
少跑1500米，并非每人都能做到。指纹打
卡监督，强制锻炼，对于“懒得动”的大学
生们来说，或许是一件好事。

郑州大学、河南工业大学，河南财经
政法大学、郑州航院等高校，都将作为试
点，要求在校大学生每天至少长跑 1500
米。

省教育厅体卫艺处处长郭蔚蔚说，省
教育厅目前并未接到这个活动通知。“每
年冬季我省都会开展千万学生阳光体育
冬季长跑活动，包括全省各级各类学校，
今年冬季长跑活动预计在 11 月份启动。
而且冬季长跑是倡导性的，并不强制，也
没有强制学生进行指纹打卡等验证。”

昨晚，本报记者接到来自郑州市公安局交警支队的紧急通知，因为南水北调工程施工需要停电一天，整个郑州市（含郊县市）车驾管业务（车
辆入户过户、驾驶员管理等）今日停止办理一天。

请市民互相转告。 晚报首席记者 何水清

南水北调施工停电南水北调施工停电
车管所停办业务一天

明年家门口将装上新门牌号
便民自行车列入“十件实事”

我市大招商利用外资
在中部六省居第三

据了解，近年来，我市利用外资和引
进市外资金进入一个快速成长期，连续
数年稳居全省第一，其中利用外资由
2005 年的 3.4 亿美元提高到 2009 年的
16.2亿美元，增长了3.8倍，在中部六省低
于武汉，与长沙相当，居第三位；引进内
资由2006年的200亿元提高到2009年的
609亿元，增长2倍以上。

冯卫平还透露，今后将重大招商引
资项目与经济发展规划相结合，做好督
查、督办与落实工作。经排查，初步筛选
出 31个重大签约项目、26个重大在建项
目上报市委、市政府，待领导确定后拟列
入“十二五”期间发展规划，跟踪进展情
况，查找存在问题，提出解决思路和建
议，抓好项目落实，促进经济发展。

20件重点督办建议已办结，代表满意率100%
昨日，常务副市长胡荃向市十三届人大常委会第十四次会议汇报了由政府部门承办的市人大

代表建议、批评和意见（以下简称建议）的办理情况。据悉，市十三届人大常委会第十二次主任会议
确定的 20件重点督办建议（含议案转建议），全部由市政府负责承办，业已办理完毕，代表满意率
100%（征询意见结果代表表示满意的18件，占90%；基本满意的2件，占10%。）。

教育、
医疗及城
市建设管
理仍是支
出重点

非税收入今后将实现
网上银行代收

在市十三届人大常委会第十四次会议
上，市财政局局长王春山向大会报告了
2009年度非税收入收支决算及2010年1~9
月非税收入收支预算执行情况。2009年，
全市非税收入完成2326844万元，为预算
的135%，增长15%；市本级非税收入完成
1448622万元，为预算的136%，增长21%。

总体来看，我市非税收入收支管理更
趋完善，清理和规范非税收入项目的成果
显著，非税收入呈现稳步增长的良好态
势，市本级非税收入支出主要用于教育、
医疗、公交、自来水、燃气、供暖、污水处
理、城乡社区事务、城市建设及管理维护
等方面，为我市经济社会全面发展提供了
有力支持。

王春山说，今后全市将不断完善银行
代收网络，增加银行代收网店，目前代收
银行达 14家，网店 775个，覆盖面积每平
方公里3.7个。“今后将探索推行新型银行
代收模式，开通非税收入网上缴费平台，
实现网上银行代收。”王春山说。

郑州市十三届人大常委会第十四次会议昨日召开，此次会议从10月26日开始至28日结束，会期两天半。
此次会议将审议市政府关于2009年非税收入收支决算及2010年1~9月非税收入收支预算执行情况的报告、市政府关

于《中华人民共和国食品安全法》实施情况的报告和市人大常委会执法检查报告、市政府关于畅通郑州交通综合整治工作
情况的报告、市政府关于我市大招商工作情况的报告、市政府关于绿博园建设及绿博会情况的报告，并审议市政府关于市
十三届人大二次会议《关于加快制定<郑州市火车站地区管理条例>》《关于加大扶贫资金投入力度，进一步推进我市扶贫
工作》《关于完善医疗纠纷处理机制，维护正常医疗秩序》《关于加大对场站交通基础设施建设支持力度》《关于加快发展我
市老龄事业，构建社会化养老服务体系》《关于加快推进郑州市产业集聚区建设》《关于加快推进社会主义新农村试点区建
设》七项代表议案和市十三届人大二次会议以来代表建议、批评和意见办理工作情况的报告，市中级人民法院关于市十三
届人大二次会议代表建议、批评和意见办理情况的报告及审议市法院关于行政审判工作情况的报告等8项议程。

晚报记者 李萌 实习生 潘丽娜
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